



Siedlerinfo Dezember 2013



Wieder ist der Kalender schon ganz dünn geworden und das Jahr neigt sich nun schnell dem Ende zu.

Wir, der Vorstand sowie die Betreuerinnen und Betreuer der Siedlergemeinschaft „An der Gräfte e.V.“ hoffen, dass Sie, liebe Siedlerfreundinnen und Siedlerfreunde zufrieden auf ein gutes Jahr zurück blicken können.

Wir wünschen Ihnen wieder mal ruhige, stressfreie und besinnliche Advent- sowie schöne Weihnachtsfeiertage im Kreise Ihrer Lieben, der Familie und mit liebenswerten Freunden.

Zum Schluss des alten Jahres bleibt uns, Ihnen einen guten Rutsch in ein erfolgreiches, friedvolles und glückliches neues Jahr 2014 zu wünschen, in dem es Ihnen wohl ergehen möge.

Viel Glück im privaten und beruflichen Bereich und stets gute und beständige Gesundheit mögen Ihnen auch im neuen Jahr stets treue Begleiter sein!

Wir bemühen uns weiterhin, Sie auch im kommenden Jahr zu informieren, Ihre Sorgen und Anregungen aufzunehmen und an die entsprechenden Adressen weiter zu leiten und Ihr Ansprechpartner in allen Siedlerdingen zu bleiben.

Also alles, alles Gute für 2014 !

Ihr Vorstand
mit den Betreuerinnen und Betreuern
Ihrer **Siedlergemeinschaft**
„An der Gräfte e.V.“

Jürgen Möhlenbruch
Vorsitzender

Jubilare 2013

Herzliche Glückwünsche den Jubilaren 2013 und Dank für ihre 25-jährige Mitgliedschaft.

Der Vorstand der Siedlergemeinschaft hatte im November zu einem sonntäglichen Sektempfang ins Erich Kästner Haus geladen, um die Jubilare für ihre 25-jährige Mitgliedschaft zu ehren.

Der Vorsitzende Jürgen Möhlenbruch begrüßte die Anwesenden und gab einen kurzen Rückblick über die Entstehungsgeschichte der Siedlung. Im Anschluss daran sprach der Bezirksbürgermeister Heinz Macziašek ein Grußwort.

Dabei betonten beide, dass es ohne das ehrenamtliche Engagement des Vorstandes sowie den unermüdlichen Einsatz der Betreuerinnen und Betreuer keine funktionierende Vereinsarbeit geben könnte.

In diesem Zusammenhang wurden die Vorstandsmitglieder Petra Pöhl und Dietmar Thun für ihre ehrenamtliche Tätigkeit von mehr als 10 Jahren und Werner Pidun von mehr als 20 Jahren besonders geehrt.

Eine kleine Fotoschau aus über 25 Jahren „Siedlergemeinschaft an der Gräfte“ hatte die Jubilare begrüßt, die für ihre langjährige Treue Urkunden und Ehrennadeln überreicht bekamen.

Ein leckeres Buffet leitete über in einige harmonische Stunden des gemütlichen Beisammenseins mit Hintergrundmusik und anregenden Gesprächen, in denen auch über so manche Anekdoten, Erlebnisse, Dönekes und Erzählungen wieder herzlich gelacht wurde.

*****Beitrag 2014*****

Wie schon mitgeteilt, wird zum 15. Januar 2014 der Jahresbeitrag für die Mitgliedschaft in unserer Siedlergemeinschaft vom Kassierer per Lastschrift eingezogen.

Ein Blick auf unsere homepage lohnt sich:

Mit viel Fleiß und Engagement betreut unser Vorstandsmitglied Dietmar Thun die homepage unserer Siedlergemeinschaft:

<http://www.verband-wohneigentum.de/sg-an-der-graefte>

Neben den aktuellen Fotos der letzten Jubilarsfeier und der diesjährigen Radtour finden Sie dort eine Fülle interessanter Hinweise und links zu aktuellen Dingen rund um die Siedlergemeinschaft und den Verband Wohneigentum.

So ist z.B. dort auch die **Rabattliste** des Kreisverbandes Gelsenkirchen zu finden, die uns hilft, richtig Geld zu sparen, indem sie uns z.B. aufzählt, wo es für das Mitglied der Siedlergemeinschaft Vergünstigungen beim Einkauf gibt. Ob es zum Baumarkt, ins Gartencenter oder zum Elektrofachhandel geht, vorher mal nachschauen, welches Geschäft Rabatte gibt.

Selbst bei Reisebüros, im Autozubehör, Sanitärhandel oder bei den Energielieferanten kann der Siedler u.U. Geld sparen.

Aktuelle Gesetzesänderungen, die die Siedler betreffen, Hinweise und Regelungen zur Dichtigkeitsprüfung, aber auch Hinweise zum Bodenrichtwert oder dem Energieausweis sind zu finden.

Natürlich können auch die Leistungen des Verbandes rund um die Beitragsprämie abgefragt werden.

Klicken Sie doch einfach mal die Seite an und informieren Sie sich.

Übrigens ist unser Vorstand dort auch über den „Kontakt“-Button erreichbar und Sie können uns eine email schreiben.

Natürlich bleiben wir auch unter folgender email-Adresse weiterhin erreichbar:

sg-an-der-graefte@siedlerbund.de

So finden Sie die homepage unserer Siedlergemeinschaft im Internet:

<http://www.verband-wohneigentum.de/sg-an-der-graefte>